

## El régimen de Nicolás Maduro volvió a desafiar las sanciones internacionales y vendió otros USD 40 millones

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 16 de Julio de 2019 04:00 - Actualizado Viernes, 19 de Julio de 2019 04:30

---

Venezuela vendió alrededor de USD 40 millones en oro la semana pasada, desafiando numerosas sanciones de Estados Unidos que buscan dismantelar el régimen de Nicolás Maduro, según personas con conocimiento del tema citadas por Bloomberg.



Según la agencia, el banco central logró vender casi una tonelada de oro el 12 de julio, lo que redujo las reservas de dólares de Venezuela a un mínimo de cerca de tres décadas de USD 8.100 millones, según estas personas.

Venezuela ha vendido más de 24 toneladas de oro desde principios de abril, en desafío a un bloqueo económico destinado a detener el comercio lucrativo que Maduro ha estado usando para mantener a los militares leales a su régimen.

El mes pasado, la Oficina de Control de Activos Extranjeros del Tesoro de EEUU incluyó al

banco central de Venezuela en su lista de entidades sancionadas.

"El Banco Central de Venezuela ha sido crucial para mantener a Maduro en el poder, incluso a través de su control de la transferencia de oro por moneda", aseguraba John Bolton en abril pasado, cuando se conocieron las sanciones contra la entidad. Según el asesor de Seguridad Nacional del presidente Trump, el Gobierno de EEUU utilizará su "máxima capacidad para presionar a Maduro y garantizar que sus amigos (en referencia a Cuba) ya no roben lo que legítimamente pertenece al pueblo de Venezuela".

Es que [Maduro ha estado vendiendo oro a empresas en Emiratos Árabes Unidos y Turquía](#) , a medida que las sanciones excluyen su régimen autoritario cada vez más del sistema financiero global. Mientras mantiene un dominio absoluto sobre el poder en el terreno, incluida la burocracia militar y gubernamental, el líder de la oposición, Juan Guaidó, está utilizando el apoyo de docenas de países para incautar lentamente los activos financieros de Venezuela en el extranjero.

El oro constituye la mayor parte de las reservas de Venezuela. Eso incluye USD 1.200 millones del metal precioso depositado en el Banco de Inglaterra, el cual [bloqueó recientemente los repetidos intentos de retiro de Maduro](#).

INFOBAE